



Leitung einer Nachwuchsgruppe - Einstieg in die wissenschaftliche Unabhängigkeit

Dr. Christian Schmidl

Regensburger Centrum für Interventionelle Immunologie

Mit einer Nachwuchsgruppe hat man die Möglichkeit, sich auf eine Professur vorzubereiten und den eigenen Forschungsinteressen nachzugehen. Wer jedoch eine akademische Karriere anstrebt hat mit vielen Herausforderungen und Unsicherheiten zu kämpfen. Was auf dem Weg zur Nachwuchsgruppe hilfreich war, was mich motiviert hat in der akademischen Forschung zu bleiben, und was es bedeutet das eigene Labor aufzubauen und zu leiten erzähle ich in diesem Alumni-Talk.



Dienstag, 23.02.2021
17 Uhr
Zoom



Regensburger Centrum für
Interventionelle Immunologie

